

熱戦 球技大会

～ボールをつなぎ、
心がつながった1日～

優勝おめでとう！！

第1学年

3組

第2学年

2組

第3学年

5組



令和元年11月8日(金)上中体育館と青葉体育館を会場に、球技大会が行われました。11月1日～7日の強化練習期間、どのクラスも朝と昼休みに練習に取り組んできました。

球技大会結果

特に、昼休みの校庭は生徒たちであふれ、円陣パスをするクラス、サーブレシーブの練習をするクラスなど、少しでも上達しようと一生懸命な取組でした。担任の先生のみならず、学年主任の先生も一緒になってバレーボールの練習を楽しんでいました。

球技大会	第1位	第2位
1年	3組	2組
2年	2組	1組
3年	5組	1組

球技大会当日は、試合をしている選手だけでなく、応援している生徒たちも大変な盛り上がりで、サーブが入れば歓声が沸き、レシーブが上がると拍手が起こるなど、どの学年・学級も1つ1つのプレーや応援に熱がこもっていました。ボールをつなぐことで学級の全員が一つにまとまり、楽しみながら1日を過ごすことができました。

球技大会で感じた一体感を、これからの学校生活に是非生かしてほしいと思います。3年生はこの後控えている高校入試をクラス・学年全体で乗り越え、2年生は学校生活の様々な場面でリーダーとして、そして1年生は学校の原動力として、更に成長して行ってほしいと思います。



